

## **GastroForum 2016**

09. November 2016 / 17:15 – 19:00 Uhr / St. Claraspital

Liebe Kolleginnen und Kollegen

Das Claraspital bündelt seine medizinische Kompetenz zur Behandlung von Krankheiten am Beckenboden sowie der Proktologie und bildet ein Beckenbodenzentrum.

Ab dem 3. Oktober 2016 arbeiten Viszeralchirurgen, Gastroenterologen, Urologen, eine Urogynäkologin sowie Physiotherapeutinnen, unter der Leitung von Dr. Daniel Steinemann, für die Behandlung der komplexen Beckenbodenprobleme, eng zusammen

Wir werden uns bei diesem Symposium mit der modernen Diagnostik und Therapie bei komplexen Beckenbodenproblemen beschäftigen. Das detaillierte Programm finden Sie beiliegend sowie unter <http://www.claraspital.ch/de/ueber-uns/fachveranstaltungen/>

Wie gewohnt, findet die Veranstaltung in unserem „LePavillon“ statt, welches leicht über den Eingang der Hirzbrunnenstrasse 50 oder via den Park des Claraspitals zu erreichen ist.

### **Zielsetzung unserer Veranstaltung**

- Update und Review zu spezifischen Themen aus dem Bereich Magendarmkrankung
- Interaktive Fortbildung

### **Zielgruppe**

- Gastroenterologen in Praxis und Spital
- Chirurgen
- Internisten in Praxis und Spital
- Allgemeinpraktiker und Hausärzte

### **Akkreditierung**

Für die Veranstaltung wurde eine Anerkennung durch folgende Fachgesellschaften beantragt: Schweizerische Gesellschaft für Allgemeine Innere Medizin (SGIAM), Schweizerische Gesellschaft für Gastroenterologie (SGGSSG), Schweizerische Gesellschaft für Chirurgie (SGCSCC).

Basel, im Oktober 2016

Für die Teams,

Prof. Markus von Flüe  
Leiter Bauchzentrum  
Chefarzt Viszeralchirurgie  
St. Claraspital

PD Dr. Miriam Thumshirn  
Leiterin Bauchzentrum  
Chefärztin Gastroenterologie  
St. Claraspital